

Newsletter vom 17.02.2021

**Kurze Mitteilungen für die kommenden Tage**

Liebe Gemeinde,

da ich mich in dieser Woche „im Urlaub“ befinde, entfällt eine längere E-Mail mit kleiner Andacht diesmal. Ich möchte Sie jedoch auf Folgendes im Kontext des fortgesetzten Lockdowns aufmerksam machen:

Es gilt für unsere Gottesdienste vorerst (weiterhin) die Regelung: Wenn ein deutschlandweiter Lockdown besteht, dann verzichten wir auf Präsenzgottesdienste an unseren Kirchenstandorten. Wenn der deutschlandweite Lockdown aufgehoben ist und der lokale Inzidenzwert unter 50 pro 100.000 Einwohnern pro Woche liegt, dann feiern wir Gottesdienste in unseren Kirchen (mit Beachtung der AHA-Regelung).

Daher wird der Gottesdienst an diesem Sonntag (21.02.) nicht von Pastor Röder vertreten, sondern von mir wie gewohnt schriftlich und vertont in kleiner Form bereitgestellt!

Am Donnerstag in der nächsten Woche wird der Mittagstisch wieder über den gemeindeeigenen „Lieferdienst“ gegen 13 Uhr an Bedürftige ausgeliefert. Wer eine Portion Gulasch haben mag oder jemanden kennt, der sich darüber freuen mag, möge sich bitte bis Montagabend kurz im Büro anmelden!

Nun wünsche ich Ihnen alles Gute und Gottes Segen. Bleiben Sie vorsichtig auf den Straßen und Gehwegen, es ist doch reichlich glatt!

Ihr Pastor Bergermann